



Présidence du PSVR : Clément Borgeaud succède à Barbara Lanthemann

Lors du Congrès du Parti socialiste du Valais romand qui se tenait aujourd'hui, la centaine de membres réuni-e-s de manière virtuelle ont élu Clément Borgeaud à la Présidence du PSVR. Il succède ainsi à Barbara Lanthemann, qui a dirigé le Parti durant 4 ans. Le Parti a profité de l'occasion pour tirer un bilan des dernières élections, et féliciter ses nouvelles et nouveaux élu-e-s.

« Nous sortons de deux campagnes électorales exceptionnelles, qui ont vu le PSVR se renforcer », a déclaré Clément Borgeaud, président élu du PSVR. « Nous devons désormais poursuivre sur cette lancée ensemble, et faire du PSVR un lieu de discussions, débats et activisme passionnant, où tout le monde peut s'engager et défendre les valeurs de justice sociale, solidarité, égalité et justice climatique. Je me réjouis de ce nouveau mandat et du travail à venir avec vous toutes et tous. » Le PSVR félicite Clément Borgeaud pour son élection, et remercie chaleureusement Barbara Lanthemann pour l'immense travail accompli durant son mandat, qui a permis au Parti de se renforcer et de positionner comme une force politique décisive en Valais.

Le Congrès a également été l'occasion de tirer le bilan des dernières élections communales et cantonales. « Nous pouvons nous réjouir de nos résultats. Ensemble, nous avons fait progresser le Parti socialiste en Valais, diffusé notre message à travers le Canton durant de nombreux mois. Nous constatons que ce message a porté », a déclaré Barbara Lanthemann, présidente sortante du PSVR. « Le score canon de Mathias Reynard et notre progression au Grand Conseil et dans les communes est un signal fort que le Valais s'ouvre et change », a conclu Barbara Lanthemann. « Je tiens à féliciter toutes celles et ceux qui ont été élu-e-s, mais également celles et ceux qui se sont présenté-e-s sur nos listes ou qui ont participé à nos campagnes en tant que bénévoles. Ce n'est qu'ensemble que nous avons pu atteindre ces résultats réjouissants », a poursuivi Clément Borgeaud.

Finalement, le Congrès fut également l'occasion de féliciter Emmanuel Amoos, qui rejoindra les Chambres fédérales en remplacement de Mathias Reynard. La députée Sarah Constantin lui succèdera en tant que cheffe du groupe PS & Gauche citoyenne au Grand Conseil, et la députée Anne-Laure Secco la secondera dans ses tâches en qualité de vice-cheffe de groupe. « Je me réjouis de prendre mes nouvelles fonctions en apportant ma motivation et mon engagement pour le fonctionnement du groupe en qualité de vice-cheffe de groupe. »

Contacts :

- **Clément Borgeaud**, président du PSVR
079 937 51 34
- **Barbara Lanthemann**, présidente sortante du PSVR
079 773 31 23
- **Sarah Constantin**, cheffe du Groupe PS & Gauche citoyenne
079 483 97 72
- **Anne-Laure Secco**, vice-cheffe du Groupe PS & Gauche citoyenne
079 664 53 93